

SAINT-MAXIMIN

Morableu ! revient ce dimanche 12 novembre pour la dernière fois



Le duo Jonathan Cazzaro et Christophe Laforet fait ses adieux au public isérois. Photo Archives Le DL

Dimanche 12 novembre, à 17 h, le duo Morbleu ! revient à Saint-Maximin, en étape de sa tournée d'adieu. En effet, le guitariste et chanteur Jonathan Cazzaro et le bassiste Christophe Laforet vont devoir se quitter, car l'un d'eux part s'installer en Bretagne ! Parce qu'ils avaient apprécié le concert qu'ils avaient réalisé en 2016 à Saint-Maximin, ils ont noté cette commune dans leur calendrier. L'anniversaire de la naissance de Georges Brassens est récent, le 22 octobre, il y a 102 ans : c'est l'occasion de réentendre des textes truculents. Un moment à ne pas rater, offert par la municipalité !